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Wenn HEVC nicht geht stimmt was an den ACPI Renames nicht. Ich schlage vor du erstellst mal
mit IOJones einen Auszug der IORegistry und hängt den hier mal an damit wir sehen können
was vor sich geht.
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